### 学校教育目標

高い目標と自律・共生の心を持った児童の育成

能谷市立別府小学校

- ○進んで学習する子
- ○他人を思いやる子
- 平成29年12月1日 ○体力・活力のある子 4年学年だより No 8

# 今年も残り1ヶ月

桜の葉も散り、あっという間に冬本番になってしまいました。手袋をしたり上着を着たりと、 子供たちの登校も冬支度となりました。

11月29日の音楽会まで、おうちの方には、たくさん励ましていただいたり、洋服の準備、 当日のお弁当、そして応援など本当にありがとうございました。おかげさまで、46人が元気に 音楽会当日を迎えることができました。「堂々と歌いたい」「口を大きく開けて歌いたい」「言葉 を意識して歌いたい」「表情に気をつけたい」など、4年牛一人一人がめあてをもってステージ に立ち、歌を披露することができました。講師の先生からは、「ステージマナー良く歌うことが できました。」「息を合わせて集中して歌うことができました。」「一つ一つのフレーズを丁寧に表 現していて、曲のメッセージを伝えていました」「言葉を大切にしていて、丁寧に歌っていまし た」などの言葉をいただきました。音楽会で歌うための一人一人の努力が実ったことが、これか らの自信になると思います。

今年も残すところあと一ヶ月になりました。今月は、生活や学習のまとめをしっかりして、新 しい年へとつなげたいと思います。おうちの方のご協力もよろしくお願いいたします。

#### 音楽会の様子が見られます

I:COMチャンネル (地デジ11ch)

12 月 23 日 (十) 19:00 ~ 「再放送]

12 月 30 日 (十) 18:00 ~





### 漢字検定もうすぐです

12月7日に第3回漢字検定を行いま す。「はね」や「はらい」に十分気をつ けて練習してほしいと思います。

合格するまで3回受けることができま

1回目のテストでは90点以上が合格で す。2回目、3回目は100点で合格と なります。

おうちの方の励ましのことばが「やる 気」につながります。声がけをよろしく お願いします。

#### 1月18日

#### 「3つの達成目標」(国・算) テスト実施

1月18日1・2時間目に、「3つの達成目標」 (国・算)を使用した校内調査を行います。別府 小学校では、「読む書く」「計算」の達成率98パ ーセントを目指しています。冬休みに復習プリン トを配ります。丸付けをしていただき、お子さん の得意なところと苦手なところを見届けてくださ 11

# 書きぞめの練習が 始まりました

書きぞめ道具の用意ありがとうございま した。今年は「かど松」という文字を作 品として仕上げていきます。昨年と同じ 3 文字ですが、今年は漢字が一文字入り ました。書写の時間や冬休みにたくさん 練習をして、いい作品に仕上げていきま しょう。

書きぞめの清書会は1月9日(火)に 行われます。その日の放課後に代表者へ の連絡をします。代表者の練習は10日 (水) から始まります。

### 12月の予定

日	曜日	主な行事
2	土	フリー参観・授業参観・懇談会
3	П	別府沼公園ゴミゼロ運動
5	火	5 時間授業
6	水	JRC活動 校内持久走大会
7	木	漢字検定
12	火	音楽朝会
13	水	6 時間授業
18	月	特別日課5時間(21日まで)
22	金	後期前半終了
		特別日課3時間(給食なし)
25	月	冬季休業日開始

## 12月の学習予定

国語 ごんぎつね

読書発表会をしよう 二つのことがらをつなぐ

故事成語

社会 わたしたちの県

(1) 県の様子

算数 小数のしくみ 変わり方調べり

理科 ものの温まり方 ものの温度と体積

音楽 いろいろな音のひびきを感じ取ろう

図工 トントンつないで ほると出てくる不思議な花

体育 かけ足 縄跳び

総合 わたしたちのオリンピックパラリンピック

道徳 グレンよ、走れ

うみがめの命

百点を十回とれば

#### <道徳コーナー>

### グレンよ、走れ(勤勉・努力、忍耐)

「正しい目標の実現」のためには、困難・苦 難にあってもくじけず,最後までやり通す強い 意志をもつことが必要である目標をしっかり立 て、その目標に向かって一歩一歩前進し、やり だしたら最後までやり抜く気持ちの大切さを理 解させる態度を育成したいと思います。

#### 別府沼を楽しもう会、終了

お天気に恵まれ、校内や別府沼の掃除をがんば りました。縦割り班でなかよく遊びました。

### 12月2日(土)フリー参観・授業参観・懇談会

4年生は、3時間目にフリー参観、5時間目に道徳の授業参観を行います。道徳の授業 では、「彩の国の道徳」の「新発売のカード」を読んで、主人公の気持ちを考えることを通 して、過ちを素直に認めることの大切さを感じさせたいと考えています。おうちの方にも話 し合いに参加していただく場面を作りたいと思いますので、ぜひご参加ください。

また、 $12:45\sim13:00$ に4年生の合唱の発表を体育館で行います。こちらもぜひ ご覧ください。